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Washington Uchôa volta a comandar 
Secretaria da Pessoa com Deficiência

MAGNAVITA - PÁGINA 3

BM: Prefeito quer audiência 
para discutir linha ferroviária

PÁGINA 15

Rodrigo	Drable	teme	atraso	em	obra	do	pátio	de	manobras	por	causa	da	VLI O prefeito de Volta Redonda, Anto-
nio Francisco Neto, e LLuiz Furlani, pre-
feito eleito de Barra Mansa, se reuniram 
nesta terça-feira (15) para discutirem pro-
jetos para serem executados em parceria.

Prefeito Neto 
e Luiz Furlani 
falam sobre 
parcerias

CORREIO DO VALE PÁGINA 14

Trem-bala 
terá projeto 
concluído em 
dezembro

PÁGINA 14

MAGNAVITA - PÁGINA 3

O encontro mensal dos gerentes gerais e 
diretores dos hotéis 5 estrelas do Rio de 
Janeiro, realizado nessa terça-feira (15), 
no hotel Othon, contou com a presença 
de representantes das concessionárias 
Águas do Rio e Iguá, responsáveis pelo 
abastecimento de água e tratamen-
to de esgoto na capital fluminense. O 
consumo de água é uma das maiores 
despesas dos hotéis, o que ressalta a im-
portância da colaboração das empresas 
com o segmento. Além desse tema, o Ho-
téisRio confirmou 12 pontos de queima 
de fogos na Barra da Tijuca no Réveillon.

Hotelaria aborda 
sistema de água com 
concessionárias

Divulgação

PÁGINAS 9 E 10 

Estado fará auditoria em contratos da Saúde

Conhecida como a Cidade Imperial, 
Petrópolis agora também será interna-
cionalmente lembrada como a Capital 
do Ciclismo de Montanha – Mountain 
Bike do estado do Rio de Janeiro. A Lei 
10.518/2024, de autoria do deputado es-
tadual Sérgio Fernandes (PSD), foi san-
cionada pelo governador.

Capitão do pentacampeona-
to do Brasil, o ex-lateral direito 
Cafu afirmou que o problema da 
Seleção Brasileira não é o técni-
co Dorival Júnior, que, segundo 
ele, está ‘lapidando diamantes’ 
muito jovens na Canarinho. Ele 
também disse que o Brasil não 
apenas se classificará para a Copa 
do Mundo 2026, como também 
surpreenderá no Mundial que 
será disputo no México, Estados 
Unidos e Canadá.

O Laboratório Nacional de Compu-
tação Científica (LNCC), em Petrópolis, 
receberá, no dia 24, o Dr. Yungui Yang, 
Diretor do Centro Nacional de Bioin-
formação da China (CNCB). O evento 
marca a assinatura do acordo de coopera-
ção entre as instituições.

Petrópolis se 
torna Capital 
Estadual do 
Mountain Bike

Cafu defende Dorival Júnior

LNCC firma 
acordo de 
cooperação 
com a China

MAGNAVITA - PÁGINA 3

O prefeito eleito de Piraí, Luiz Fer-
nando Pezão, foi a Brasília, nesta terça-
-feira, dia 15, e se reuniu com represen-
tantes da Caixa Econômica Federal para 
negociar a implantação do programa do 
governo federal Minha Casa, Minha 
Vida. Ele foi junto com a esposa Maria 
Lucia e disse que está empenhado em 
conseguir melhorias para a cidade.

Piraí: Pezão 
negocia em 
Brasília obras 
de moradias 

PÁGINA 14PÁGINA 7

PETROPOLITANAS - PÁGINA 12

DRUMMOND

Papel do 
Banco Central 
e da Previc

PÁGINA 2

FERNANDO MOLICA

A lei potiguar 
do racismo 
religioso

PÁGINA 3

Pedro Sobreiro

Cafu garantiu que Brasil jogará a próxima Copa do Mundo

PÁGINA 7

Aclamado	como	
melhor	diretor	
do Festival do 
Rio	com	‘Kasa	
Branca’,	Luciano	
Vidigal exalta 
sua	origem	
periférica	e	
tira dela suas 
narrativas 
no	cinema	
e no teatro. 
‘Periferia	é	a	
possibilidade	de	
sonhar’,	disse	
em	entrevista	
ao Correio

Da periferia se fez lirismo

2 º  C A D E R N O
Divulgação

O premiado musical ‘Judy - 
O Arco-Íris é Aqui’, de Flávio 
Marinho, retorna ao Rio 
para fechar bem sucedida 
temporada nacional

Feira de 
Frankfurt 
se abre aos 
asiáticos

PÁGINAS 1 E 2 PÁGINA 3

Cláudio Andrade/Divulgação Festival do Rio 

Vidigal com o troféu Redentor de Melhor Direção por ‘Kasa Branca’

O projeto do trem-bala, que ligará o 
Rio a São Paulo, ganhou impulso e deve 
ser concluído e entregue ao governo fe-
deral até dezembro desse ano. A infor-
mação foi dada pela ANTT.


